
一般質問とは、議員が町長など執行機関に対し、町の行財政全般
について疑問点をただし、報告や説明を求めることです。

※質問の全文を記載しています。
※「問」については、議員が提出した通告書どおりに
　掲載しており、編集は行っていません。
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子
ど
も
医
療
費
助
成
制
度
拡
充
を

　

中
学
３
年
生
卒
業
ま
で
医
療
費

を
無
料
に
。

　

県
は
８
月
４
日
の
県
議
会
厚
生

労
働
環
境
委
員
会
で
、
来
年
10
月

よ
り
現
行
未
就
学
児
対
象
の
医
療

費
助
成
を
小
学
６
年
生
ま
で
に
拡

充
す
る
と
発
表
し
ま
し
た
。

　

６
月
定
例
会
の
一
般
質
問
で
、

中
嶋
町
長
は
、
県
が
決
定
す
れ
ば

可
能
に
な
る
か
も
し
れ
な
い
と
答

弁
さ
れ
ま
し
た
。
糟
屋
地
区
町
長

　

糟
屋
郡
で
統
一
す

る
理
由
は
、
須
恵
町

民
の
す
べ
て
が
町
内

の
医
療
機
関
に
か
か

る
わ
け
で
は
な
い
か

ら
で
す
。

　

例
え
ば
、
須
恵
町

は
一
部
負
担
、
志
免

町
は
負
担
な
し
と
な

る
と
、
医
療
機
関
の

対
応
が
大
変
に
な
る

た
め
、
糟
屋
郡
で
統

一
し
よ
う
と
い
う
の

会
の
会
長
と
し
て
、
率
先
し
て
中

学
３
年
生
卒
業
ま
で
の
医
療
費
無

料
へ
の
決
意
を
お
聞
か
せ
く
だ
さ

い
。

　
　

中
嶋
町
長

　

前
回
の
議
会
で
も
お
答
え
し
た

と
お
り
、
町
長
会
と
し
て
は
、
昨

年
の
12
月
ご
ろ
か
ら
検
討
に
入
り
、

糟
屋
郡
は
足
並
み
を
揃
え
て
県
の

制
度
よ
り
も
一
歩
進
ん
だ
形
で
取

り
組
ん
で
い
ま
す
。

児玉 求  議員

児
童
数
変
化
に
伴
う
学
校
体
制
の
見
直
し
は

　

近
年
、
マ
ン
シ
ョ
ン
等
の
増
加
、

住
宅
団
地
の
開
発
等
に
よ
り
若
い

世
代
層
の
転
入
者
が
増
え
、
そ
れ

に
伴
い
年
少
人
口
が
増
加
傾
向
に

あ
り
ま
す
。
今
後
５
年
間
の
推
計

か
ら
も
明
ら
か
で
す
。
そ
こ
で
、

児
童
数
変
化
に
伴
う
小
学
校
の
学

校
体
制
に
つ
い
て
お
尋
ね
し
ま
す
。

　

特
に
第
二
小
学
校
に
お
い
て
は
、

来
年
度
、
現
状
の
教
室
数
で
は
不

足
す
る
の
で
は
と
思
わ
れ
ま
す
が
、

が
３
７
０
人
で
20
・

７
％
で
す
。

　

特
に
、
第
二
小
学

校
区
で
は
、
宅
地
開

発
等
に
よ
り
住
宅
が

増
え
、
今
後
も
増
加

が
予
測
さ
れ
て
お
り
、

教
室
不
足
が
懸
念
さ

れ
ま
す
。
そ
の
た
め
、

学
校
と
協
議
を
重
ね
、

対
策
を
講
じ
て
い
る

と
こ
ろ
で
す
。
平
成

28
年
度
以
降
の
人
口

そ
の
対
策
は
。

　

ま
た
、
来
年
度
以
降
、
校
区
再

編
成
も
含
め
、
ど
の
よ
う
に
お
考

え
か
お
尋
ね
し
ま
す
。

　
　

安
河
内
教
育
長

　

本
町
の
全
小
学
校
の
児
童
数
は

平
成
27
年
４
月
現
在
で
１
７
８
４

人
で
す
。
そ
の
内
訳
と
し
て
、
第

一
小
学
校
が
６
３
５
人
で
全
体
の

35
・
６
％
、
第
二
小
学
校
が
７
７

９
人
で
43
・
７
％
、
第
三
小
学
校

世利 孝志  議員

答弁中の中嶋町長

糟
屋
郡
内
統
一
で
検
討

医
療学

校
と
協
議
を
重
ね
対
策
を
検
討

教
育

　

Ｎ
Ｈ
Ｋ
報
道
デ
ィ
レ
ク
タ
ー
新

井
直
之
氏
に
よ
る
と
、
子
ど
も
の

相
対
的
貧
困
率
は
16
・
３
％
で
、

６
人
に
１
人
、
全
国
で
約
３
０
０

万
人
。
例
え
ば
３
人
世
帯
で
手
取

り
年
収
２
１
１
万
円
、
１
人
世
帯

で
は
１
２
２
万
円
を
下
回
る
世
帯

の
割
合
と
の
こ
と
で
す
。

　

子
ど
も
に
と
っ
て
学
ぶ
・
遊
ぶ

・
医
療
を
受
け
る
な
ど
当
た
り
前

の
生
活
が
難
し
い
状
態
で
す
。
子

ど
も
た
ち
の
現
状
を
知
り
、
苦
し

む
子
ど
も
た
ち
を
救
う
こ
と
が
今

後
ま
す
ま
す
重
要
な
課
題
と
な
っ

て
き
ま
す
。
子
ど
も
は
町
の
将
来

を
担
い
ま
す
。
ぜ
ひ
町
主
催
で
の

新
井
直
之
氏
の
講
演
会
開
催
を
。

　
　

中
嶋
町
長

　

チ
ャ
イ
ル
ド
・
プ
ア
問
題
で
の

講
演
会
を
、
町
主
催
で
開
催
す
る

予
定
は
あ
り
ま
せ
ん
。

　

Ｐ
Ｔ
Ａ
あ
る
い
は
育
成
会
な
ど

の
団
体
等
に
お
声
掛
け
い
た
だ
き
、

Ｐ
Ｒ
し
て
い
た
だ
け
れ
ば
、
必
要

と
す
る
団
体
も
あ
ろ
う
か
と
思
い

ま
す
の
で
、
よ
ろ
し
く
お
願
い
し

ま
す
。

チ
ャ
イ
ル
ド
・
プ
ア
問
題
で
の
講
演
会

を
須
恵
町
主
催
で
開
催
を

福
祉

開
催
予
定
な
し

が
町
長
会
で
話
さ
れ
て
い
る
内
容

で
す
。

　

ま
た
、
そ
れ
ぞ
れ
の
町
の
財
政

的
な
問
題
も
あ
り
ま
す
が
、
今
後

は
、
郡
の
担
当
者
会
に
お
い
て
、

慎
重
に
協
議
を
重
ね
る
よ
う
指
示

し
て
い
ま
す
。
確
た
る
時
期
に
は
、

議
案
と
し
て
議
会
に
提
出
さ
せ
て

い
た
だ
き
、
ご
審
議
を
お
願
い
し

た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。

動
態
に
よ
っ
て
は
、
教
室
や
特
別

教
室
を
増
築
し
な
け
れ
ば
な
ら
な

い
状
況
が
発
生
す
る
可
能
性
も
あ

り
ま
す
。

　

ま
た
、
小
学
校
区
の
再
編
成
に

つ
い
て
は
、
ど
の
小
学
校
に
も
教

室
に
余
裕
が
な
く
、
今
後
の
人
口

増
加
等
を
考
え
る
と
再
編
の
繰
り

返
し
に
な
る
の
で
は
な
い
か
と
懸

念
す
る
と
こ
ろ
で
す
。

　

こ
の
よ
う
な
事
態
を
避
け
る
た

め
に
も
、
学
校
体
制
に
つ
い
て
十

分
に
検
討
し
て
い
き
た
い
と
考
え

て
い
ま
す
。

平成26年に増築された第二小学校校舎
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